

Jacobs Engineering décroche son premier contrat en Côte d'Ivoire

Jacobs Engineering S.A vient de signer avec le groupe Dennis un contrat de maîtrise d'ouvrage déléguée pour la construction de la future gare routière internationale interurbaine d'Abidjan. Un projet structurant de 85 millions de dollars.

Jacobs Engineering S.A. (JESA) se renforce en Afrique. La filiale ingénierie du groupe OCP vient de signer avec le groupe Dennis un contrat de maîtrise d'ouvrage déléguée pour la construction de la future gare routière internationale interurbaine d'Abidjan. C'est le premier contrat décroché par JESA en Côte d'Ivoire. La cérémonie de signature a eu lieu le 20 septembre à Casablanca et a été présidée par Abdelaziz El Mallah, directeur général de JESA, et Adoum F. Dennis, président du groupe Dennis, un holding panafricain multisectoriel. Le projet porte sur la réalisation de «l'une des plus grandes et plus modernes» gares routières interurbaines d'Afrique pour un budget total de 85 millions de dollars. Selon Adoum F. Dennis, le montage financier a été bouclé. 30% seront mobilisés sur fonds propres et 70% à travers la dette auprès d'un consortium bancaire, intégrant des banques marocaines. L'arrangement et la structuration du financement bancaire est assuré par deux spécialistes, dont Upline Group, banque d'affaires, filiale du groupe Banque Populaire.

La gare routière interurbaine d'Abidjan sera érigée sur un terrain de 25 hectares (ha) et disposera d'une capacité d'accueil de plus de 25 millions de voyageurs par an, via des infrastructures jugées ultra modernes, hautement sécurisées et dotées des dernières technologies sur le volet de gestion en continu des flux de passagers. Le projet comprend notamment un bâtiment principal de près de 8.000 m², un grand Hall de 3.140 m², des quais fermés construits sur environ 1,5 ha, un parking pour autocars, un dépôt de maintenance, des bâtiments annexes d'une superficie de 2,2 ha, un centre commercial d'une surface construite de 4.630 m². Les travaux devront démarrer en janvier 2017 pour une livraison en mai 2018. «Le projet assurera un rôle majeur dans la structuration stratégique de l'aménagement routier et le transport



La cérémonie de signature a eu lieu le 20 septembre à Casablanca et a été présidée par Abdelaziz El Mallah, DG de JESA, et Adoum F. Dennis, président du groupe Dennis, un holding panafricain multisectoriel.

public en Côte d'Ivoire et dans la région», a indiqué Adoum F. Dennis. «Notre partenariat avec Jacobs Engineering apportera une très grande valeur ajoutée au projet», a-t-il déclaré au *Matin Eco*. Aux yeux de Abdelaziz El Mallah, l'Afrique constitue aujourd'hui un développement naturel pour JESA, acteur majeur de l'ingénierie, du management de projet et de conseil, grâce notamment à la force de la joint-venture conclue entre le groupe OCP et la société américaine Jacobs Engineering Inc depuis 2009, capitalisant ainsi sur l'expertise et le savoir-faire de deux groupes mondiaux. JESA, qui compte plusieurs projets au Maroc dont un avec Siemens dans l'éolien, est déjà présente en Afrique à travers des contrats dans plusieurs pays, notamment dans le domaine du bâtiment et de l'infrastructure. ■

Un consortium bancaire, intégrant des banques marocaines, assurera 70% du financement.